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Thomas Eiskirch 
 

 

 

Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 14. Januar 2020 

Fahrradroute Altenbochum: Zeitplan für die Umsetzung 

 

Der Rat hat im Haushalt 2020/21 Mittel für die Ertüchtigung der Fahrradroute Altenbo-

chum zur Verfügung gestellt. Damit hat der Rat die Verwaltung zugleich beauftragt, 

auch bereits 2020 mit der Umsetzung im Bereich Ketteler Straße, Goystraße und Tip-

pelspfad mit der Umsetzung zu beginnen und danach die Laerstraße auszubauen. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

 

Wie will die Stadtverwaltung den Beschluss umsetzen und wie sieht der konkrete Zeit-

plan dafür aus? 

Fahrradstraßen sind in Bochum vergleichsweise neu. Eine gute Information vor allem 

der Anwohnerinnen und Anwohner ist deshalb besonders wichtig. Wie informiert die 

Verwaltung die Anwohner*innen (gibt es zum Beispiel Info-Flyer, die in die Briefkästen 

verteilt werden)? Derzeit legt die Stadt beispielsweise parallel zur Hattinger Straße in 

Weitmar eine Fahrradstraße an. Gibt es dort bereits Erfahrungen mit der Information 

der Anwohner*innen? 

 

Simone Gottschlich 


